

40 Jahre bei der Stadt Steinau

Paul Krack feiert Dienstjubiläum

STEINAU – Sein 40-jähriges Dienstjubiläum feierte Paul Krack bei der Stadt Steinau. Als gelernter Kfz-Mechaniker begann Krack vor vier Jahrzehnten im öffentlichen Dienst und übernahm kurz darauf den Aufgabenbereich der Abwasserreinigungsanlagen.

Nach dem erfolgreichen

Abschluss seiner Ausbildung zum Ver- und Entsorger wurde Paul Krack als Leiter der abwassertechnischen Anlagen der Stadt Steinau eingesetzt.

In seinem Berufsleben nahm er stets an Fort- und Weiterbildungsveranstaltungen teil und übernahm auch als Personalratsmitglied für

seine Kollegen Verantwortung.

Den Dank für dieses langjährige Engagement überbrachten Bürgermeister Christian Zimmermann, die beiden Betriebsleiter Jochen Friedrich und Andreas Heil sowie die Personalratsvorsitzende Katja Friedrich bei einer kleinen Feier.

BWB



Paul Krack (Mitte) feierte sein 40-jähriges Dienstjubiläum. Es gratulierten (von links) Personalratsvorsitzende Katja Friedrich, Bürgermeister Christian Zimmermann sowie die Betriebsleiter Andreas Heil und Jochen Friedrich.

Foto: Stadt Steinau